



Ludwig der Bayer.

Ludwig der Bayer und Friedrich der Schöne
Waren Germanien's edle Söhne;
Kaum noch grimmige Widersacher,
Ein Habsburger und ein Wittelsbacher.

Beide kämpften um Deutschlands Krone,
Sahen zusammen auf dem Throne;
Hatten sich ausgesöhnt im Stillen,
Und vor der Welt, um Deutschlands willen.
Ehaten sich Liebes um die Wette,
Schliefen zusammen in einem Bette,
Erachteten, wie sich ein Jeder freue,
Hielten sich brüderlich deutsche Creue.
Sprüchwörtlich ist ihre Creue geworden,
Stauend sah es der Süden und Norden.
Wahrlich so ist's, es ist so! — rief
Einer im Süden — da steht's im Brief!

